

Agrupación Municipal de León

León, 4 de enero de 2016

El PSOE reclama al PP dotación para los centros médicos de León

- **Los socialistas destacan el perjuicio para los leoneses por los recortes en Sanidad que lleva años implementando la Junta**
- **Diez recuerda la falta de equipos, las continuas averías y la falta de personal que genera y retrasa las listas de espera**

José Antonio Diez, Secretario General de la Agrupación Municipal del PSOE de León, reclama al Partido Popular la dotación de medios técnicos y personal para los centros médicos y el Hospital de León en los que los recortes siguen generando retrasos injustificados y graves listas de espera.

El representante socialista destaca que los centros de salud de la ciudad de León y el Hospital Universitario están infradotados tanto de personal como de material “por una política de recortes que lleva implementando la Junta de Castilla y León desde hace años y que se agrava con la aprobación de los nuevos presupuestos que siguen siendo insuficientes para afrontar una atención con calidad”.

Diez recuerda que miles de leoneses aguardan desde hace meses una prueba diagnóstica o una intervención quirúrgica, en una lista que se acrecienta cada año, “pero los leoneses sufren además demoras en la atención diaria en los centros por la falta de personal, la nula sustitución de bajas y vacaciones y la pésima gestión de los recursos”.



Agrupación Municipal de León

"Es evidente que el PP ha optado por desviar gran parte del presupuesto que se destinaba a los centros sanitarios de León a financiar la sanidad privada en detrimento de la pública, y así se han realizado reformas de centros como el centro San Juan de Dios o se han dedicado ingentes fondos para el hospital de Burgos, de iniciativa y gestión privada", explica Diez.

Diez recuerda asimismo la denuncia realizada por el personal del Hospital de León y muestra su apoyo total a la reivindicación que las centrales sindicales están realizando constantemente. "Las denuncias del personal son constantes y afectan a todos los servicios por lo que es precisa una urgente dotación de medios para que el Hospital disponga de los medios necesarios para poder atender a la población leonesa con garantías, en tiempo razonable y sin demoras que generan solo perjuicios y sobrecostes", insiste el secretario general del PSOE de León.